
Protokoll Jahreshauptversammlung 

SG 1862 Anspach Abteilung Leichtathletik 

16. September 2021, 20 Uhr, Bürgerhaus Neu-Anspach 

 

______________________________________________________________________ 

 

1 Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung  

20:05 Beginn der Versammlung und Eröffnung durch die Abteilungsleiterin Christina Ulbrich 

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Die ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt 

3 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2020 
Protokoll einstimmig genehmigt.  

4 Berichte für das Jahr 2020 
 

4.1 Jahresbericht des Vorstandes 
 

Das vergangene Jahr war für unsere Abteilung – wie für viele andere Sportler auch – ein 
ungewöhnliches Jahr. Die Ursache kennen wir alle, das Coronavirus hat unser Leben bestimmt.  

 
Normaler Trainingsbetrieb war in den ersten beiden Monaten möglich.  

 
Unter großen Auflagen und unter Einhaltung des Hygienekonzepts konnten die 
Erwachsenengruppen und die Jugendgruppe ab Ende Mai wieder auf dem Sportplatz trainieren.  
Nach den Sommerferien waren wieder alle dabei, der gesamte Trainingsbetrieb konnte – 
natürlich immer noch unter Auflagen - aufgenommen werden.  

 
Pünktlich mit Beginn der Hallensaison nach den Herbstferien stiegen die Fallzahlen. Unsere 
Jugendgruppe U14 und älter konnten noch draußen trainieren, ab November war wieder 
Stillstand.  

 
Trotz der wenigen Trainingswochen haben die meisten Kinder und Jugendlichen an der Prüfung 
zum Deutschen Sportabzeichen teilgenommen.  
Wettkämpfe fanden für unsere Sportler nur bis Februar statt, ansonsten wurde alles abgesagt.  
 
Im Februar hatten wir unsere Jahreswanderung mit Abschluss in der Gaststätte „Zur Usaquelle“ 
am Waldschwimmbad.  
 
Leider gab es in den Sommerferien einen Einbruch in den Container auf dem Sportplatz. Dieses 
Mal wurde die Tür total demoliert.  

 
Weitere Details zu den Trainingsgruppen gibt es nachher in den Berichten. 
 
Die Zahl der unserer Abteilung zugewiesenen Mitglieder ist gesunken. Zum Jahresende 2020 
haben 39 Mitglieder die Abteilung verlassen / gekündigt, darunter auch viele, die schon lange 
nicht mehr bei uns trainiert haben („Karteileichen“). Durch den Zulauf in den Kinder- und 
Jugendgruppen können wir wieder mit steigenden Zahlen rechnen.  
 
 

2016 329 
2017 331 
2018 267 
2019 277 
2020 311 
2021 272 

 
 
 
 



Trainersituation 2020: 
 
D-Schüler U8: Christina Ulbrich und Svenja Köhl 
 
D-Schüler U10: Rita Hinz, Dirk Leiacker   
 
C-Schüler U12: Jacqueline Balazs und Stephan Weitzel 
 
B-Schüler U14 und älter: Mona Bodirsky, Dirk Leiacker, Maxi Sacha, Svenja Köhl 

 
Läufer: Thomas Hergett 
 
Triathlon: Peter Seng 
  
Nordic Walking: Herbert Roos, Birgit Roos 
 
Sportabzeichen: Julia Leiacker, Anette Böhmer 

 
Helfer in den Gruppen: 

U8 Gruppe: Victor Schmalle, Marita Eichmann und Eltern 
 
U10 Gruppe: Maximilian Sacha, Jacqueline Porsch 
 
U 12 Gruppe: Julia Balazs, Karolin Spatzek, Jennifer Weitzel, Julia Weitzel 
 
U14 und älter Gruppe: Svenja Köhl, Karolin Spatzek 
 
Allgemein: 
 
4.1 Es gab leider keine Veranstaltungen (KiLa, Vereinsmeisterschaften, Dankes-Essen 

von der SGA).  
 
4.2 Sportberichte (Leichtathleten, Läufer, Triathleten, sonstige Sportgruppen) 

Berichte (siehe Anhang) 
4.2.1 U8 – Christina und Svenja 
4.2.2 U10 – Rita  
4.2.3 U12 – Stephan  
4.2.4 U14 und älter – Mona, Dirk, Maxi, Svenja 
4.2.5 Fitness für Körper und Geist – Rita  
4.2.6 Fit ins Wochenende - Rita 
4.2.7 Läufer (kein Bericht)  
4.2.8 Triathlon – Peter (keine Aktivität in 2020) 
4.2.9 Sportabzeichen – Julia (siehe Punkt 11 Verschiedenes) 
 

4.3 Kassenbericht Wilfried  
 

Kassenbericht durch Christina Ulbrich, Wilfried ist entschuldigt 
 

4.4 Bericht der Kassenprüfer  

Mona Bodirsky und Svenja Köhl – Kasse war in Ordnung. 

 

5 Entlastung der Abteilungsleitung (durch die Kassenprüfer) 

Beantragung der Entlastung der Abteilungsleitung – Abteilungsleitung einstimmig entlastet 
(Bei Enthaltungen der Betroffenen) 

 

 

 

 



6 Wahl Abteilungsleitung 
 

6.1 Abteilungsleitung 
 

Christina Ulbrich stellt sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Einstimmig gewählt bei 
Enthaltung der Betroffenen. 

 
6.2 Abteilungsleitung – Stellvertretung  
 
Peter Seng tritt als Stellvertreter zurück 

 

7 Wahl der KassenprüferInnen für das Geschäftsjahr 2021 

 Svenja Köhl: 1. Kassenprüfer 

 Mona Bodirsky: 2. Kassenprüfer 

Stephan Weitzel: Ersatzprüfer 

Alle wurden einstimmig gewählt. 

 

8 Beratung und Beschlussfassung vorliegender Anträge 

Es liegen keine Anträge vor.  
 

9 Finanzplan 2021 
 
Für 2021 werden keine neuen Anschaffungen geplant. Vereinskleidung wird nachbestellt.  

 
 

10 Veranstaltungen und geplante Aktivitäten 2021 
 

Aufgrund von Corona wird es keine Veranstaltungen geben.  

 

11 Verschiedenes 
 

- Für 2022 ist die eigenständige Reinigung der Bahn in bestimmten Bereichen sowie die 
Erneuerung der Linien geplant. 
 

- Die Triathlon Abteilung wird zum Jahresende aufgelöst. Peter Seng kümmert sich um die 
Abmeldungen beim LSB, DTU und HTV. Es gibt keine Interessenten mehr. Die Seite auf 
uns 
 

- Die Leichtathletik-Abteilung feiert in 2022 ihr 40-jähriges Bestehen. Ideen? 
 KiLas? Hier muss zusammen mit der SGA ein Gespräch mit der Stadt geführt 

werden bezüglich der Nutzung des Platzes an einem Samstag 
 Sportabzeichentag – das ginge auch an einem Freitag.  

 
- Gerätewart: Svenja mit Christina  

 
- Erste Hilfe Kasten? Dirk schaut nach dem aktuellen Stand. 

 
- Wolfgang übernimmt 2022 eventuell die U14   

 
- Eigene E-Mailadresse für die einzelnen Gruppen, die auf die Homepage gestellt werden. 

Dirk prüft Möglichkeit über @ leichtathletik.sganspach.de Adresse mit dem Hauptverein.  

Ende der Versammlung um 21:32 Uhr 

 

Christina Ulbrich      Dirk Leiacker    

Abteilungsleiterin       stv. Abt. Leiter    


